

Aux Etats-Unis, les paroisses canadiennes acceptent le Ligue avec empressement. Elles y voient, avec raison, un moyen de garder, chez les Canadiens, l'esprit de la religion et de la patrie, et en même temps, une organisation capable de leur donner bientôt une légitime influence par la concentration des forces et par une bonne direction.

La ligue a été établie, en 1884 et 1885, à Holyoke, Indian-Orchard, Lawrence, Biddeford, Cchoes, Minneapolis, Chicopee, Webster, Worcester.

Plusieurs autres paroisses ont aussi exprimé le désir de l'avoir bientôt chez elles.

Fondée il y a deux ans à peine, la Ligue, à la fin de 1885, compte, dans l'Amérique du Nord, près de 10,000 Associés.

Ont approuvé la Ligne :

Canada : Monseigneur l'Archevêque de Québec, Nosseigneurs les Evêques de Montréal, de Trois-Rivières, de Saint-Hyacinthe.

Etats-Unis : Monseigneur l'Archevêque de Boston, Nosseigneurs les Evêques de Springfield, d'Albany et de Portland.

IV.—Assemblée générale de la Ligue.

La première assemblée générale de la Ligue, pour le Canada, eut lieu le 12 juillet 1885, dans la salle de l'Union-Catholique, rue Bleury.

Les cinq paroisses de Montréal affiliées à la Ligue y étaient représentées par leurs Directeurs et leurs officiers.

Après que M. Descarries, curé de Saint-Henri-des-Tanneries, eut été appelé à la présidence, on entendit les comptes rendus des diverses paroisses, puis on examina différentes propositions pour augmenter la force et l'efficacité de notre Assosiation.

Il fut résolu :

1. De considérer le drapeau et l'insigne comme définitivement adoptés par la Ligue, sans qu'on puisse les modifier désormais, excepté par un autre vote de l'Assemblée générale ;

2. Les Directeurs de la Ligue sont priés de tenir compte du nombre des communions générales, pour que le résultat soit publié dans l'Annuaire ;

3. MM. les Secrétaires sont invités à inscrire les noms des Associés décédés.

(A continuer)